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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和５年第２回定例教育委員会を開会します。 

（茶園係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和５年第１回定例教育委員会議事録の承認」を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（茶園係長） 

 令和５年第１回定例教育委員会議事録について報告（別紙「概要報告書」により報告) 

（春田教育長） 

 ただいま事務局より、令和５年第１回定例教育委員会議事録の報告がありました。ご質問等ございま

せんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 令和５年第１回定例教育委員会議事録については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長報告については、お手元の令和５年１月25日から２月23日までの教育長諸般の報告をもとに説

明します。 

（別紙「諸般の報告」により日を追って報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし

ます。 
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（永野治委員） 

 はい。２月４日に「土曜いきいき講座」の閉講式がありましたが、年々子どもたちが落ち着いてきて、

段々しっかりしてきているというのが実感でございます。中学生の最後のあいさつも良かったですし、 

子どもたちがとにかく顔がいきいきしていて閉講式に臨んでいるという姿が印象にございました。 

 次に、２月７日に市地域福祉計画推進委員会がございました。今年は第３期目の市の地域福祉計画が

策定される時期になっておりまして、教育委員という立場から出席しているのですが、今パブリックコ

メントを公開していまして、７月頃に新しい計画が出来てくるということになっています。その中で気

になったのが、これを作るのにあたってアンケートを実施している中で、無作為に選んだ 2,000名のア

ンケートを策定の参考にしようとしているのですが、その返事が 40％位しか返ってきていないようで、

その中で策定するというのも、その時は質問しませんでしたが、課長にその話をしたところでした。〇

○市が 56％位だったと思いますが、伊佐市はちょっと低いと話をされましたが、意識が無いのか、逆

に福祉が充実しているからもういいと思っているのか、ちょっとそこらあたりを探りたいですねと話し

をしたところでございました。アンケートの内容も膨大になるのですが、一つ気になったのが「地区の

民生委員児童委員を知っていますか」とのアンケートの中で、〇〇地区が知らないというのが 50％く

らいあるのにびっくりしたところでした。 

 次に、山野小学校の県研究協力校「読書指導」研究公開に参りました。読書指導ということで行きま

したが、非常に全体会の進行もさることながら、研究公開も手慣れた感じでした。昨年、算数科の研究

公開に行きましたが、その時もばっちりやっていましたし、山野小学校は非常に先生方も元気がよく、

非常にいいなと、見て取って分かる研究公開でした。公開授業での国語の複式授業でしたが、前回の算

数科と一緒で本当に中味が濃い、子どもたちも 30・40 人くらいの人が観に来ているのに堂々としてい

て、山野小学校は非常にレベルが高いと感じたところでした。また、先生たちの連携の良さを非常に感

じたところでした。一つ気になったことが、参加者の名簿を見ましたが、非常に力を入れている学校と、

また違う方向に力が入っているのかもしれませんが、その差があるのではないのかと思いました。とい

うのは、△△地区からは誰も来ていなかったですね、参加者が。全体会の司会者として□□小学校の教

頭がいらっしゃった位で、あといなかったというのはどうなのかなと。やはりそこに伊佐市のばらつき

があるのではと感じたところでした。せっかく良い研究公開がありましたし、今回は時期もあったと思

いますが、遠くは徳之島からも来ていましたし、天城と伊仙からも来ていたりとか、結構市外からが多

かったですね。それだけ熱心に研究している先生方、学校の取組を図る中で、地元の人が皆参加しない

のはもったいないと感じました。 

 それと、２月 20 日は県下一周駅伝で地元通過ということで私も近くから見たのですが、大口東小学

校の子どもたちが大きな声で応援をしていました。先生方もちゃんと整列をさせたり良いフォローをし

ていたみたいで、非常に良かったと思いました。私の中では、これが２月の冬の時期の風物詩だなとい

うくらいに思って毎年見るのを楽しみにしていますが、非常に元気な声援がされていたようです。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はい、ありがとうございました。続きまして、長野則夫委員お願いいたします。 

（長野則夫委員） 

 はい。私も２月４日の「土曜いきいき講座」の閉講式に参加させていただきました。教育長、永野治

委員も言われたように、受講生代表あいさつということで最後に○○君、私は小学校の頃から知ってい

るのですが、すごく元気な子どもがこんなに立派になるのかなと、ものすごくびっくりして成長を感じ

るところでした。それから第一志望校に受かったということで、閉講式が終わったときに本人にどこを

受けたのかと聞いたところ、○○を受けて通ったということで、良かったねと言葉を掛けたところでし

た。これからまた、高校生活、スポーツも頑張ってもらえればありがたいと思いました。 

 私からは以上です。 

（春田教育長） 

 はい、ありがとうございました。続きまして、久保田委員お願いいたします。 
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（久保田委員） 

 はい。私の方も今月は、２月４日の「土曜いきいき講座」の閉講式にしか出席できなかったのですが、

皆さんがおっしゃったように閉講式での様子を見て、しっかり話を聞く姿勢とか、また次も頑張ろうと 

いうような、○○君に関しては７年間ずっと土曜日に来たということにすごいなと思いました。他の子

どもたちも閉講式でそれぞれ修了証書を貰って頑張ってきて良かったなと思うような良い閉講式だっ

たと思いました。 

（春田教育長） 

 はい、ありがとうございました。続きまして、長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

 はい。２月４日、桜島で「鹿児島県中学新人駅伝」があったのですが、男子が３位に入賞ということ

で、すごく頑張って、先生たちもすごく喜んでいらっしゃいました。 

 次の２月５日に、伊佐市の県下一周駅伝選手の最終選考会を見に行きました。皆最後まで頑張ってい

る姿は、大会の順位はどうであれ、毎年同じようなメンバーで頑張っているのは素晴らしいなと思った

ところでした。 

 以上です。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

 教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 それでは次に、議事に進みたいと思いますが、今回は、報告事項、付議事件がそれぞれ２件ございま

す。 

まず、報告第１号「令和４年度伊佐市一般会計補正予算（第10号）について」を議題とします。事務

局より説明をお願します。 

（平崎課長） 

はい。資料は３ページになります。本件は、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11

条第２号の規定により、令和４年度伊佐市一般会計補正予算（第10号）を市長に申し出ることにつ

いて、会議を開催する暇がないと判断し、同規則第24条第１項により教育長をして臨時に代理し、

同条第２項により報告するものです。 

今回の３月補正につきましては、そのほとんどが、国・県の補助事業などの確定、それから市の

単独の事業の確定等を受けまして、減額が主なものとなっています。教育委員会関係の主なもの、

特に増額分について説明をさせていただきたいと思います。 

まず、歳出から説明します。別紙「令和４年度一般会計補正予算（第10号）」の58ページをお開

きください。（款）10教育費（項）１教育総務費（目）２事務局費（節）24積立金1,000万円の増額

は、今年もユピテルの会長からの寄付金を積み立てるものです。 

別紙予算書は、59ページです。（目）３教育振興費（節）10需用費の修繕料21万3,000円の増額は、

校務用パソコンの液晶画面と電子黒板の液晶画面の取替修繕用です。 

別紙予算書は、61ページです。（項）３中学校費（目）１学校管理費（節）10需用費の修繕料14

万円の増額は、大口中央中学校のコピー機交換に係るＬＡＮの配線修繕分です。（節）11役務費の

通信運搬費５万円の増額は、電話料不足分です。（節）12委託料260万7,000円の増額は、大口中央

中学校の特別支援教室を増やすことによる空調工事等の設計委託のための費用です。（節）14工事

請負費1,331万円の増額は、同じく大口中央中学校の特別支援教室の増設のための建築工事の費用

です。 

別紙予算書は、66ページです。（項）６保健体育費（目）３学校給食センター費（節）10需用費

の消耗品費48万9,000円及び賄材料費145万円は、物価高騰等による食材費等の増額分です。 

次に歳入を説明いたします。別紙予算書は、19ページです。（款）14国庫支出金（項）２国庫補

助金（目）１総務費国庫補助金（節）１総務管理費補助金「新型コロナウイルス感染症対応地方創

生臨時交付金」458万4,000円の増額のうち、383万6,000円が学校給食センターの先程歳出で説明し
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ました物価高騰による増額分を充ててございます。（目）６教育費国庫補助金（節）１小学校費補

助金のうち、理科教育等設備整備費42万6,000円の増額及び学校施設環境改善交付金426万2,000円

の減額は、補助金額確定によるものです。 

別紙予算書は、24ページです。（款）17寄付金（項）１寄付金（目）６教育費寄付金1,002万9,000

円の増額は、歳出で説明しましたユピテルの会長からの寄付金と基金利息です。 

別紙予算書は、25ページです。（款）18繰入金（項）２基金繰入金（目）７海音寺潮五郎基金繰

入金、（目）８鹿児島県立大口高等学校活性化基金繰入金、（目）９伊佐市立小・中学校未来の教室

基金繰入金の減額は、事業確定による減額です。 

 別紙予算書には付けてありませんが、繰越明許費について説明いたします。（款）10教育費（項）

２小学校費の小学校小規模改修事業において、1,400万円を計上しています。これは、山野小学校

の前の県道拡幅工事に伴う移転工事等になります。（項）３中学校費の中学校小規模改修事業にお

いて、1,591万7,000を計上しています。これは、先ほど説明いたしました、大口中央中学校の特別

支援学級の教室の増設工事等になります。 

以上説明を終わります。 

（春田森教育長） 

はい。ただいまの事務局より説明がありましたが、何かご質問・ご意見等ございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ご質問・ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

報告第１号「令和４年度伊佐市一般会計補正予算（第 10 号）について」賛成の方は、挙手をお願い

いたします。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 賛成多数ですので、報告第１号は、承認されました。 

次に、報告第２号「令和５年度伊佐市一般会計予算について」を議題とします。事務局より説明

をお願します。 

（平崎課長） 

はい。資料は４ページになります。これも、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11

条第２号の規定により、令和５年度伊佐市一般会計予算を市長に意見を申し出ることについて、会

議を開催する暇がないと判断し、同規則第24条第１項により教育長をして臨時に代理し、同条第２

項により報告するものです。 

別紙「令和５年度一般会計予算参考資料」をご覧ください。歳出予算を中心に主なものを教育委

員会教育総務課所管分から説明いたします。 

90ページです。歳入になります。（款）18繰入金において、遊具や教材等の整備のため伊佐市立

小・中学校未来の教室基金の繰入を、（款）20諸収入（項）雑入において、基金に積み立てるため

の学校分収造林収益金を、（款）21市債においては、小学校小規模改修事業の各工事を計上してい

ます。 

次に歳出になります。90ページから91ページです。（項）１教育総務費のうち（目）１教育委員

会費は、教育委員会運営事業に255万円を計上しています。（目）２事務局費は9,968万円のうち、

①事務局事業に5,509万4,000円、②事務局事業（臨時）に115万1,000円、③中高生連携事業に1,297

万7,000円、④学校分収林収益基金（臨時）に3,063万8,000円を計上しています。（目）４奨学費は、

1,513万7,000円を計上し、（目）５教職員住宅費は、345万円を計上しています。 

91ページから92ページをご覧ください。（項）２小学校費、2億5,042万9,000円のうち、①学校管

理事業に2,320万円、②小学校（事務局）事業に8,609万6,000円、③小学校小規模改修事業に1,100
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万円、④小学校小規模改修（臨時）に１億3,013万3,000円を計上しています。 

92ページから93ページをご覧ください。（項）３中学校費、(目) １学校管理費、3,725万6,000

円のうち、①学校管理事業に770万円、②中学校（事務局）事業2,653万6,000円、③中学校小規模

改修事業に232万円、④中学校小規模改修事業（臨時）に70万円を計上しています。（項）４幼稚園

費に723万7,000円、（項）６保健体育費の①閉校学校管理事業に365万6,000円を計上しています。 

次に、94ページをご覧ください。学校教育課所管です。歳入については、令和４年度と特に変更

点はありません。 

95ページをお開きください。歳出についてご説明いたします。（項）１教育総務費（目）３教育

振興費1億3,463万2,000円のうち、主なものとして②ALT招致事業に710万8,000円、③教育相談事業

では教育相談員を３名体制とし1,060万8,000円、⑦特別支援教育事業に2,782万8,000円、96ページ

をお開きください。⑩教育振興事業に1,213万9,000円、⑫土曜いきいき講座事業に215万円、⑯学

校ICT環境整備基金積立金に7,000万円を計上しています。 

97ページになります。（項）２小学校費（目）２教育振興費9,361万3,000円のうち、①学力向上

対策事業に1,612万1,000円、②学力向上対策事業小学校（臨時）では、教師用教科書及びデジタル

教科書の購入のため5,305万1,000円、③特別支援教育事業に393万4,000円、④就園就学事業に1,635

万1,000円を措置しています。 

98ページをお開きください。（項）３中学校費、（目）２教育振興費7,147万4,000円のうち、①学

力向上対策事業に511万5,000円、③就園就学事業に6,103万円を計上しています。 

99ページをご覧ください。（項）４幼稚園費（目）１幼稚園費に694万円を計上しています。 

100ページをお開きください。次に、社会教育課所管分です。歳入になります。（款）13使用料及

び手数料（項）１使用料（目）７教育使用料18万円は、前年度比較で△90.9％です。ふれあいセン

ター大規模改修に伴う休館によるものです。（款）15県支出金（項）２県補助金（目）６教育費県

補助金55万2,000円は、国指定文化財管理事業補助金を計上しています。（款）20諸収入（項）５雑

入（目）４雑入34万7,000円は、前年度比較で△77.4％ですが、これもふれあいセンター大規模改

修に伴う休館によるものです。 

続いて歳出になります。101ページです。（項）５社会教育費（目）１社会教育総務費に173万1,000

円を計上しています。次に、102ページをご覧ください。（目）２文化財管理費667万7,000円のうち、

①文化財保存・活用事業に582万円を計上しています。（目）３公民館費に1,231万8,000円を計上し、

103ページをご覧ください。（目）５視聴覚教育費に19万円を計上し、（目）６青少年教育費に姉妹

都市喜界町との交流事業を含む484万3,000円を計上しています。次に104ページです。（目）７ふれ

あいセンター費に、休館に伴う館内の整理のための予算98万3,000円を計上しています。（目）９山

野西文化交流館費に45万5,000円を計上し、（目）10社会教育施設管理費１億3,045万9,000円のうち、

②社会教育施設管理事業（臨時）に田中ふるさと館の外壁改修工事など１億186万9,000円を計上し

ています。 

次に109ページをお開きください。市立図書館所管です。歳入になります。（款）18繰入金（項）

２基金繰入金（目）７海音寺潮五郎基金繰入金では、333万5,000円を計上し、海潮忌・文学フェス

ティバルなどに充当するものです。 

続いて歳出になります。（項）５社会教育費（目）４図書館費3,376万5,000円うち、①海音寺潮

五郎基金事業に344万2,000円を計上しています。110ページをご覧ください。③読書推進事業（臨

時）では、仮設の大口図書館に係る費用592万4,000円を計上しています。 

次に、文化スポーツ課所管分です。資料は105ページにお戻りください。歳入の（款）13使用料

及び手数料（項）１使用料（目）７教育使用料を、530万3,000円計上し、（款）15県支出金（項）

２県補助金（目）６教育費補助金は、国体開催に係る補助金１億4,834万3,000円を計上しています。

（款）21市債（項）１市債（目）８教育債では、菱刈環境改善センター空調設備改修工事、市総合

体育館天井改修工事等に１億1,070万円を計上しています。 

次に歳出です。106ページをご覧ください。（項）５社会教育費（目）８文化会館費に3,401万4,000
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円を計上しています。（項）６保健体育費（目）１保健体育総務費2億3,290万4,000円、前年度比較

で、1,007.1％増になっていますが、107ページをご覧ください。④国体カヌー競技準備事業（臨時）

の２億2,314万7,000円が主な増加の要因です。次に（目）２体育施設費２億6,457万1,000円、前年

度比較で、伸び率189.5％です。 

108ページをご覧ください。②体育施設管理運営事業（臨時）１億5,980万円、⑥環境改善センタ

ー運営事業（臨時）2,900万円が主な増加の要因です。 

最後に、学校給食センター所管分です。111ページになります。歳入の（款）20諸収入（項）５

雑入（目）４雑入は、令和５年度から導入する学校給食費の公会計に伴うもので、9,358万8,000

円を計上しています。なお、児童生徒分の給食費については、給食費の値上げ分は市が負担するこ

ととして歳入を計上しています。 

歳出の（項）６保健体育費（目）３学校給食センター費１億8,935万4,000円のうち、113ページ

をご覧ください。（目）７賄材料費１億145万9,000円を新たに予算に計上しています。114ページを

お開きください。学校給食事業（臨時）231万8,000円は、牛乳保冷庫の購入費用を計上しています。 

以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

はい、ただいま事務局より説明がありましたけれども、何かご質問・ご意見等ございませんでしょう

か。 

（永野治委員） 

よろしいでしょうか。針持小学校プールサイド床シート補修工事が入っていましたが、針持小学校の

プールは市で一番新しい施設だと思いますが、劣化が早かったということですか。 

（平崎課長） 

 子どもたちが歩くところにシートを貼っていますが、そのシートが劣化し、台風の影響で剥がれたこ

とから補修することになります。 

（永野治委員） 

シートは敷いてある状態ですか。接着剤で張り付けてあるのですか。 

（平崎課長） 

はい、コンクリートの上に張り付けてあります。それが剥がれてしまったということになります。 

（永野治委員） 

滑り止めのためのものだと思いますが、屋上などもそうですが、シートにすると結構修繕が嵩みます

よね。一番新しいプールの割には費用が掛かっていると感じたところでした。 

それともう一つですが、閉校学校管理事業で旧山野中学校の浄化槽についてですが、まだ教育委員会

で管理しているのですか。 

（平崎課長） 

 はい、まだ旧山野中学校は教育総務課の所管となっていまして、武道館の部分が企画政策課、体育館

が文化スポーツ課の所管となっています。校舎、グラウンドについては教育総務課で管理をしています

が、校舎に関しましては現在倉庫として使用している状況にあります。 

（永野治委員） 

 旧羽月北小学校も同じことですが、校舎は使用していないわけですよね。そのボリュームで浄化槽と

いうものは設置してあることから不合理ですよね。浄化槽は学校に一つの設置であることから、人槽の

設定が、千人槽くらいの規模になっているはずだと思います。大規模な浄化槽をそのままにしていると

管理費が結構かかると思うのですが。 

（春田教育長） 

 ありがとうございます。事務局の方では、色々なところの細かい確認や検討をお願いしたいと思いま

す。 

他にございませんか。よろしいでしょうか。 

（全員） 



令和５年 教育委員会議事録 

 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ご質問・ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

報告第２号「令和５年度伊佐市一般会計予算について」承認される方は、挙手をお願いいたしま

す。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 賛成多数ですので、報告第２号は、承認されました。 

 次に、付議事件に入ります。 

 議案第４号「伊佐市英語検定料助成交付要綱の一部改正について」を議題とします。事務局より

説明をお願いいたします。 

（平崎課長） 

はい。資料は、５ページになります。本件は、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11

条第３号の規定に基づき、補助金交付決定に関する手続きを見直す要綱の改正について、教育委員

会の議決を求めるものです。 

６ページをご覧ください。今回の改正は定期監査における指導事項によるもので、補助金交付の

決定だけでなく、額の確定まで行うことが必要だと指摘を受けましたので、それに合わせて改正を

行うものでございます。別紙「新旧対照表」を併せてご覧ください。第５条の見出し及び様式の名

称を改正し、併せて様式第２号も改正するものです。新旧対照表を見ていただけたら分かりますが、

これまで「決定通知書」としていたものを「決定兼確定通知書」ということで、交付の決定と額の

確定を同時に行うということで監査委員の方から指摘のあったものに対応するものでございます。 

なお施行日は、ご承認いただけましたら、本日、令和５年２月 24日からとしております。 

以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

はい。ただいまの事務局より説明がありましたが、何かご質問・ご意見等ございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ご質問・ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

議案第４号「伊佐市英語検定料助成交付要綱の一部改正について」賛成の方は、挙手をお願いし

ます。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 賛成多数ですので、議案第４号は、議決されました。 

次に、議案第５号「伊佐市教育振興基本計画（後期計画）の延長及び見直しについて」を議題と

いたします。事務局より説明をお願いいたします。 

（平崎課長） 

はい。資料は、７ページになります。本件は、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11

条第１号の規定に基づき、伊佐市教育振興基本計画（後期計画）を２年延長する方針の決定につい

て、教育委員会の議決を求めるものです。 

８ページをご覧ください。現行の伊佐市教育振興基本計画（後期計画）は、平成25年度から令和

４年度までの10年間のうち、平成30年度からの５年間を見据えて策定されたものでございます。こ

の計画は市、国、県の基本計画を踏まえて策定するべきものであると考えているところです。伊佐

市総合振興計画（第２次計画）と、国の第４期教育基本計画は令和５年度から始まるということ、
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県の教育振興基本計画は、国の計画を踏まえ、令和５年度中に策定し、令和６年度から実施される

ことから、現在の伊佐市教育振興基本計画を現時点において計画の点検及び見直し行い、２年間延

長し、令和６年度までに策定し令和７年度から計画の実施とするものです。 

なお、「教育大綱」については、教育基本計画の基本目標及び基本方針を教育大綱としています

が、教育基本計画の延長を決めた後、３月16日に開催される総合教育会議において、教育大綱につ

いて協議・決定したいと考えているところです。 

別紙「見直し（案）」をご覧ください。見直し方法については、計画の体系が「現状と課題」、「こ

れからの施策の方向性」、「主な取組」、「達成数値目標」からなっており、今回の計画延長では「達

成数値目標」を令和４年度実績と令和６年度の目標値を修正・追加し、「主な取組」については、

修正が必要な場合は修正することとしています。例をお示ししますと、伊佐市教育振興基本計画（後

期計画）の40ページ、41ページをお開きください。（６）開かれた学校の推進のところをご覧くだ

さい。「現状と課題」、「これからの施策の方向性」、「主な取組」、「達成数値目標」が記載してあり

ます。本日お配りしました、「現行・見直し資料」の40ページ、41ページをお開きください。左側

が現行、右側が見直し後になります。「現行・見直し資料」の41ページの達成数値目標をご覧いた

だきたいのですが、左側の現行では、現状値（平成29年度）５校、目標値（平成34年度）16校とあ

りますが、見直し後では、実績（令和４年度）16校、目標値（令和６年度）16校ですが、この場合

達成できているとのことでありますので、このような記載となります。今回の見直しでは、いった

ん令和４年度の実績を踏まえたうえで、目標値を設定しています。41ページの「主な取組」の⑪に

なりますが、現行では「学校運営協議会制度への移行を図ります」という表現になっていますが、

見直し後では「学校運営協議会制度の充実を図ります」に変えています。これは先ほど言いました

とおり目標値を達成していることから「充実を図ります」というように修正してございます。この

ような考え方で、それぞれ項目ごとに見直しをしてございます。数字が設定してある項目と設定し

てない項目があります。本日は、計画の２年間延長を議決いただき、計画の修正でお気づきの点が

ありましたら教育総務課までお知らせいただければと思います。完成版は、３月の定例会でお示し

できればと考えています。 

以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

はい。ただいまの事務局より説明がありましたが、何かご質問・ご意見等ございませんでしょうか。 

教育総務課長からもありましたが、作ったときは、目標値は平成34年度ですから令和に直せば今

年度、令和４年度ということになります。本来ならばこの後期計画は今年度で終了と当初の計画で

はあったのですが、先程教育総務課長からありましたように、市の総合計画が２年ずれ込んだとい

うことと、国と県の教育の振興基本計画の関係で、どうしてもそれを踏まえて市のものは作らない

といけないものですから、本日ご提案させていただいているのは、この計画を大きくいじらずに２

年間延長させてください、それに伴ってただ計画を２年間押すだけではなくて、目標としていたの

が今年でしたので今年の段階でそれぞれ目標値がどうだったのかというのを確認したうえで、小修

正を図って今回２年間延長させていただけないですかとの提案となっています。細かいところは、

また何かお気付きの点がありましたらご指摘いただきまして、本日のところはおおむね２年間この

計画を見直して延長するということをメインに議決をいただきたいと存じます。    

それでは、議決に入りたいと思います。議案第５号「伊佐市教育振興基本計画（後期計画）の延

長及び見直しについて」賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 賛成多数ですので、議案第５号は、議決されました。 

以上で、準備された議事については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 
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 前もって提出された動議はございませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 では、特にないようですので、これをもちまして、令和５年第２回定例教育委員会を閉会いたします。 

（茶園係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

 

 


